

ABSTRAK

PROSES PEMBUATAN DOKUMEN INVOICE DAN PACKING LIST DALAM PENJUALAN EKSPOR BATU BARA PADA PT. BUKIT ASAM (PERSERO) TBK DI BANDAR LAMPUNG

Oleh

RM AIDIL FITRI YADI

PT Bukit Asam (Persero) Tbk. Unit Pelabuhan Tarahan yang bertempat di Jalan Soekarno Hatta KM 15 Bandar Lampung. merupakan salah satu perusahaan BUMN yang bergerak dalam bidang distribusi batubara yang berpusat di Tanjung enim, Sumatera Selatan. PT Bukit Asam (Persero) Tbk. adalah perusahaan milik negara yang bertujuan mengembangkan usaha pertambangan nasional khususnya batubara. PT Bukit Asam (Persero) Tbk. yang berdiri sejak 1981 termasuk dalam daftar lima besar produsen batubara di Indonesia. Bahkan penjualan PT Bukit Asam (Persero) Tbk. di dalam negeri termasuk terbesar kedua.

PT. Bukit Asam (Persero) Tbk adalah perusahaan yang juga bergerak di bidang ekspor. sebagai Eksportir wajib melakukan pembuatan dokumen invoice dan packing list yang merupakan dokumen pernyataan tagihan yang harus dibayar oleh pembeli dan merupakan dokumen packing atau kemasan yang menunjukkan jumlah, jenis serta berat dari barang ekspor atau impor tersebut.

Masalah yang dihadapi PT Bukit Asam (Persero) Tbk. saat ini adalah Tidak teliti dalam pembuatan dokumen *invoice* dan *packing list*, yang mengakibatkan

keterlambatan dalam pengiriman ekspor batu bara dan permasalahannya Apakah prosedur pembuatan dokumen *invoice* dan *packing list* di pt Bukit Asam (Persero) Tbk. telah sesuai dengan SOP (*Standar Operation Prosedure*)?

Penulisan laporan akhir ini bertujuan untuk mengetahui proses pembuatan dokumen Invoice dan Packing List oleh PT Bukit Asam (Persero) Tbk. dan sebagai sumbangan pemikiran kepada PT Bukit Asam (Persero) Tbk. untuk mengambil langkah yang tepat dalam pembuatan dokumen *invoice* dan *packing List* yang sesuai dengan *Standard Operating Procedure*.

Dari hasil pembahasan bahwa PT Bukit Asam (Persero) Tbk. belum sepenuhnya sesuai dengan *Standard Operating Procedure* (SOP) dalam pembuatan dokumen *invoice* dan *packing list* sehingga mengakibatkan keterlambatan dalam pengiriman ekspor batu bara.

Saran yang dapat penulis berikan kepada kuasa PT Bukit Asam (Persero) Tbk. adalah PT Bukit Asam (Persero) Tbk. hendaknya dapat memberikan pelatihan kepada karyawan pembuat *invoice* dan *paking list* mengenai tata cara pengisian yang baik dan benar.